

**PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DOLORES RUIZ ÁLVAREZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘COSTE DESGLOSADO DEL CENTRO DE INTERPRETACIÓN MURALLA PÚNICA’**

En el artículo de José Manuel Chacón Bulnes y Alberto Ibero Solana ‘Muralla Púnica de Cartagena’, publicado en Memorias del Patrimonio de la Región de Murcia 2003-2005. Páginas 168-177, se expone textualmente que: “Son lamentables, desde nuestro punto de vista, las instalaciones, en que haciendo del medio el fin, se olvidan de su razón de ser y convierten en una carísima y vacua farfolla virtual algo que debería ser simplemente pedagógico y explicativo”.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente:

**PREGUNTA**

- ¿Puede el Gobierno municipal informar del coste del proyecto diseñado por los arquitectos del Centro de Interpretación de la Muralla Púnica de Cartagena especificando el coste de los elementos que se añadieron posteriormente por el Consorcio Cartagena Puerto de Culturas a la intervención convirtiéndola en una “carísima y vacua farfolla virtual”?

Cartagena, a 16 de febrero de 2021

Fdo. José López Martínez  
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez  
Concejal del Grupo municipal MC

**A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**